



7 SEMAINES DE LUTTE : UN MOUVEMENT MAJORITAIRE ET INÉDIT POUR GAGNER !

Après 7 semaines d'un mouvement social inédit, la population soutient toujours majoritairement la mobilisation contre le projet Macron de réforme des retraites dicté par les pouvoirs financiers.

L'opinion n'est pas dupe face à la communication gouvernementale et voit bien qu'il s'agit de nous faire travailler plus longtemps pour des pensions plus basses.

Les organisations syndicales CGT, FSU, Solidaires, FO, du Montargois exigent le retrait du projet gouvernemental, le maintien des régimes de retraite existants par répartition solidaire et intergénérationnelle. Elles portent des propositions pour améliorer les droits de tou-te-s dans le régime de retraite actuel.

C'est pourquoi, elles appellent à continuer et amplifier encore la mobilisation afin d'obtenir le retrait du projet gouvernemental et l'ouverture de véritables négociations sur la base de leurs propositions.

Elles appellent la population montargoise à :

- **Participer à une « retraite » aux flambeaux,
Jeudi 23 janvier à 18h, place du Pâtis**
(chacun-e apporte son moyen d'éclairage)
- **Être en grève et participer à la manifestation
(10h30 Place du Pâtis) le vendredi 24 janvier**
(jour de la présentation du projet devant le conseil des ministres)